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Beschluss:

Die Verwaltung informiert vor Baumfällungen oder in dringenden Fällen zeitnah nach der Fällung im Stadtbezirk
die Bezirksvertretung.
Zudem erstellt die Verwaltung eine Übersicht darüber, wie viele Bäume seit 2020 gefällt werden mussten, warum
diese gefällt werden mussten und wie viele Ersatzpflanzungen seitdem geplant sowie durchgeführt wurden.

Hinweis der Schriftführung:
Nach den Ausführungen von Herrn Kuhl wird der Antrag zurückgezogen.




